

Let it rip...

Das Mädchen mit dem Geheimnis...

Von NyraMyoni

Kapitel 24: Kapitel 24 - Ende gut Alles gut??

Letzte Kapitel ist schon da. *freu*

Terra machte wieder eine kurze Pause und nahm einen Schluck aus der Flasche, die sie neben sich abgestellt hatte. Sie stellte die Flasche wieder hin und sprach auch sogleich weiter. „Die Zeit bei ihm war nicht gerade sehr angenehm. Sie war schrecklich. Er hatte mich oft geschlagen und war fast jeden Tag betrunken. Wenn jemand zu Besuch war, wurde viel getrunken und geraucht.

Jedes Mal sollte ich den Aschenbecher leeren und ihnen neues Bier holen. Dabei hatten sie mich oft angefasst. Ich habe mich dann auch gewehrt. Dabei habe ich die Techniken entwickelt. Sie haben mich auch ein paar Mal versucht zu vergewaltigen, aber ich konnte jedes Mal entkommen.“

„Aber hast du denn nicht das Jugendamt informiert?“ fragte Kai verwundert. „Ja, habe ich. Es hat aber nichts genützt. Sie hatten keine Beweise. Und ein so junges Mädchen konnte alles Mögliche erzählen. Mit 14 bin ich aber dann abgehauen. Heute wohne ich in so einem Haus, das heißt betreutes Wohnen“ beendete Terra.

„Aber warum du so schlecht drauf bist, weis ich immer noch nicht“ sagte Kai und sah sie an. Auch sie sah ihn an und sagte mit Tränen in den Augen „heute vor ein paar Jahren sind meine Eltern, meine Oma und meine Tante gestorben. Alle an dem gleichen Tag nur ein paar Jahre versetzt.“

Kai nahm sie daraufhin in die Arme und drückte sie an sich. Terra war zwar erst überrascht, genoss aber dann doch seine Nähe. Sie lösten sich etwas voneinander und Terra fragte „warum ha...“ Weiter kam sie nicht. Ihre Lippen wurden plötzlich durch die Seinigen versiegelt. Kurz riss sie die Augen auf, bis ihre Lider zu schwer wurden und sie die Augen schloss.

Beide genossen den Kuss. Er wurde noch verstärkt, als er sich in einen Zungenkuss verwandelte. Nach einigen Minuten mussten sie allerdings den Kuss lösen, da sie auch mal wieder Luft holen mussten. „Warum hast du das gemacht?“ fragte Terra leise aber dennoch ruhig.

„I-ich...ich“ fing Kai an, bis er schließlich sagte „ich liebe dich.“ Ein paar Sekunden lang herrschte Stille, bis Terra schließlich erwiderte „ich liebe dich auch.“ Beide lächelten sich an und küssten sich erneut. „Na endlich funkt es mal zwischen den Beiden“ sagte Tyson und grinste.

Kenny, Ray Tyson und Hilary hatten sich auf einen der Balkons versteckt, die noch zu ihren Zimmern gehörten. Sie hatten die ganze Zeit mitgehört. „Wie wollen wir eigentlich sagen, dass wir die Beiden die ganze Zeit belauscht haben?“ fragte Hilary. „Da werden wir schon eine Lösung finden“ antwortete Ray.

Danach richtete er wieder seinen Blick auf Kai und Terra. Allen Vieren ging diese Frage aber nicht Mehr aus dem Kopf. Wie sollte man Jemanden sagen, dass man die ganze Zeit ein Gespräch belauscht hat? Irgendetwas würde ihnen schon Einfallen. Wer hatte eigentlich, dass sie es den Beiden erzählen mussten.

Die Beiden konnten es ihnen auch sagen. Aber im Moment dachten sie nicht mehr daran und waren nur froh, dass Terra und Kai endlich zueinander gefunden haben. Aus Hass wurde Liebe.

So, meine FF ist nun vorbei, hoffe sie hat euch gefallen. ^^ *hoffe*